

La Croix de Tressonville

Elle existe depuis fort longtemps. A l'origine, elle était en bois, elle fut remplacée en 1839 et fit place à une nouvelle en fer en 1882. Les bras et le haut se terminent par un trèfle symbole de La Trinité Dieu en trois personnes.

Elle est plantée dans un petit massif en pierre et scellée au plomb dans une autre forte pierre rectangulaire. Elle est située à l'entrée du chemin d'Izy, à droite en allant vers Bazoches, regardant Aschères.

Le Curé d'Aschères, l'abbé Gagnepain qui l'a fait ériger voulait la bénir le jour de la Saint Marc dans la procession des Rogations. Le mauvais temps l'ayant empêché, il y alla seul, en présence des gens de Tressonville.